
 

 
REQUERIMENTO Nº 047/2018 

 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - MG. 

 

Os Vereadores que abaixo subscrevem requerem que após a tramitação regimental, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte Requerimento: 

 

                   - Que a Prefeitura Municipal disponibilize um funcionário para 

detectar as lâmpadas queimadas dos postes na comunidade de Ribeirão de Santo 

Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     Na comunidade existe um número grande de lâmpadas queimadas, 

deixando o local muito escuro dificultando a visualização dos moradores os 

colocando em risco uma vez que o aparecimento de animais peçonhentos é comum. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 05 de março de 2018. 

 

 

 

 

 

Eder Rodrigues Lopes 

Vereador 

 

 

Felipe Fonseca Guerra        Fagner Florêncio dos Santos 
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Helder Campos Camilo         Ramon Teixeira Barbosa 

Secretário                                 Vereador 

 

 

 

 

 

De acordo os Vereadores: 

 

 

 

 

 


